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千茂28年度熊本地震の薇害にあわ薇ました皆様ヘ

4月 14日 より発生した 資資本・ 人分 地震で薇害にあわ薇た皆様、関係者の皆様に′むよりお几井い申し上げます。

株式会社 lljP川l合同 乃レープー同

5屋
一ｎ 白雌員総会を行いま:した立in 水の郷相 ),

■荒巻会長

初剛 1合同62周年を迎えます。歩みを振り返り、他に負けない会  |

社 にしていきましょう。

■荒巻取締役社長

豊かな会社を創り上げていきましょう。小さなことから、一歩― ‐

歩進んでいきたいと思います。「無事故」を課題にし、品質向上 ‐

を目指し、日々 実践していきましょう。

十辻取締役専務

=人ひとりが事故を無くす気持ちを持ち同じ方向を向いて良い |
会社を作るという気持ちで頑張つていきましょう。

■池田取締役常務

無事故・無違反を目指し、これから一年間よい方向に進んでい |

きましょう。

■古賀取締役部長

「さらなる飛躍 。安全安心は日々の積み重ね」をテーマに交通・ |

品質・労災事故撲滅を目指します。

■ 山田取締役部長

「真剣勝負」をテーマに納得いくまで追及をしていきます。引つ |
越し・搬入にも力を入れていきます。             |

■則松取締役所長

9月 に、大刀洗に新センターが設立される予定です。交通 。品

質・労災事故を無くし、お客様に喜ばれる仕事をしていきます。

■平田センター長

品質事故撲減のために、倉庫整理を一番に行つていきます。品

質事故を今年は激減させます |

=古
賀係長

「品質事故は団体戦Jです。社内ルールを守り、お客様から喜ん

でいただける会社にしていきます。

■椛島係長

高速無駄使い 。燃費に注意をし特に事故撲滅を目指していき

ます。

■佐藤主任

剛弓よりGS佐賀営業所を立ち上げます。「継続は力なり」をテーマ

に品質事故をはじめ、事故が発生しないように努めていきます。

=石
井主任

地場中心から中距離 。長距離にも取り組んでいきます。品質

事故に関しては、日々の積み重ねをしっかりしていきます。

それぞれのリーダーからの言葉をしっかり実践していきましょう!!
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弊社の社員総会に、伝習館高校の吹奏楽部の皆さんに演奏をしていただきました。弊社

向けに、会場が盛り上がるような選曲、さらにはかわいらしいダンスで会場を笑顔にしてい

ただきました。皆さんの演

奏に、心が洗われた気が

します !勉 学十部活、文

武両道は大変ですが、こ

れからも応援しています。
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丁P足立 亨さん

TP黒 瀬 晴茂さん

TP高 □ 隆司さん

TP山 □ 徹也さん

丁P木下 照男さん

CS中 島 功博さん

古賀 照明さん

河野 哲也さん

松尾 恵司さん

松藤 逸雄さん

森 友恵さん

5年
YG松 尾

TP倉 吉

丁P藤木

丁P友添

丁P津村

TP松 本

丁P北原

丁P高田

丁P武藤

CS松 尾

CS香 月

KG犬 田

KG篠 江

知子さん

悠介さん

武さん

日出男さん

のり子さん

重昭さん

清さん

俊文さん

雄一さん

俊介さん

秀智さん

信人さん

隆宏さん

10年
YG渕 上 干里さん

TP霞 野 晃弘さん

TP吉 田 浩さん

丁P武藤 訓1理 さん

TP岡 田 和高さん

TP古 賀 照明さん

TP古 賀 琢磨さん

TP村 田 英彦さん

TP近 藤 栄作さん

KG大 杉 信昭さん

KG内 海 尋史さん

15年
TP黒 瀬

KG田 中

晴茂 さん

紀男さん

20年
TP浦 誠司さん

TP古 賀 浩二さん

25年
YG辻 登施大さん

丁P荒巻 照秋さん
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運送業界をもつと元気にというテーマのもと、株式会社プロデキユーブ大林謙太様よりご講演いただきました。大林様より、毎

月本社。大刀洗でわかりやすく・楽しく研修をしていただいていますが、今回は社員総会でも講師として足を運んでいただきまし

た Iお客様。社員。世間⇒三方よしの会社を実現する為に、社員レベルでできるこ

とは何だろうか。安全運転に必要な目力 (動 体視力・深視力・瞬間視・周辺視)の

鍛え方等、実際にレクチャー頂きながらご講演いただきました。

なぜ柳川合同を選んでいただけるのか。今後もお仕事をいただけるように。

「人としての品」と「作業の質」を高めていきましよう。そしてお客様の期待に応

え、期待を上回るように社員―丸となって頑張つていきましょう。

曖飩腋核辣 魃冬肱了鰈
おかげさまで、4月 28日 柳川合同62周年を迎えました。今まで

は、創立記念に何か執り行うことはなかつたのですが、今年度は、

創立記念にも安全祈願を行いました。このような節目の日には、

62年 の歩みを振り返り、先人に感謝をし今後の発展につなげて

いきたいものです。

62周年記念として今年度は、つながりをイメージに

してリストバンドを作りました。営業所。所属会社は

違うけれどもグループ全体の和を大切に162周 年も

元気に、明るく社内一枚岩となつて頑張つていきま
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5月 も半ばに入り新緑のまぶしい季

節になりました。桜も散り、今度は私

の楽しみなモノが…さくらんぼが実り

ました。柳川合同は動物園烈果樹園烈

しいものは、みんなよ
=く

知ってま

す。私たちも負けずに食べたい…袋

いつぱい収穫をし、みんなでいただ

きました。こんなことが出来るのも、

弊社のいいところだと思ます。今度

はブルーベリーかな?楽しみです。

なんて冗談

など言いな

がら、社長とともにせつせと収穫で

す。朝から頑張らないといけないので

す。実つたらすぐに収穫しなくては、カ
∠ラスに食べられてしまうのです。おいしょう!

今年の夏も暑くなることが予想されます。ドラ

イバーさん、センタースタッフの皆さんにはマスト

なアイテムになるでしょう。皆さんぜひ使つてくだ

さい。リストバンドは全5色です。5レンジャー?と

いうのが最初の印象です。ちなみに、ピンクが一

番人気 !!男性が多い職場…意外ですよね。

(株 )柳夕::合同′/(株)柳Ji:合 間トランスポート/合同サービス(有)1像 賀営業所 佐賀市諸富町徳富6911 1杉戸物流センター 北葛飾郡杉戸町杉戸11411 1な にわ営業所 東|
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《永年勤続表彰》
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今月号より柳川合同新間の担当が変わります。編集長の古賀美

里、副編集長の黒松友梨子で、これから2人で力を合わせて頑張つ

ていきたいと思います !|そ して今回は、そんな私たち2人の紹介

を簡単にしていきたいと思います。

Name:古 賀美里 I Post:総務部

Age:23 1 Birthday:H4.ア .Z4

From:初「川市  Food:米 、ビール

Lo∨ e:寝 ぶこと。食べ 3こ と

Voice:心 玄尽 〈して励みます /

Name:黒松友梨子  Post:総務部

Age:22 1  Birthday:H5.42.43 1

From:柳川市 I Food:オムライス

Lo∨e:邦楽□ ッヽク、タワレコ、ヨーグル ト     :

Voice:こ の度、柳川合同新聞とし|う 重大任務を任せられ

とてt恐れ多し|の ですが、すぎからには、皆さんにわかり

やす〈情報をお伝えできgょうに、一生懸命取しり組みた

し|と 思つてし|ま す。先月入社 したばかしりで右t tt tわ か

りませんが、どうかどうか温かし1目 で見守ってし|ただまた

し|です。頑張し,表す/よろしくお願し|します/

ム癌お式́|

[市中石切町6丁 目43 ■関東営業所 吉川市大字上内川903■

ご048-993‐ 3707

県央営業所 :三 井郡大刀洗町高樋17062

ご0942-77-5700

ご意見、ご感想はコチラよりFデ
E―mail newspaper@yguico.jp
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佐賀営業所の坂口です。私事ですが、子供を授かり4月 いつ

ぱいで産体に入ります。私の後を、本社・新谷が引き継いでい

ます。引継ぎ不足でき迷惑をお掛けするかもしれませんが、ど

うぞ宜しくお願い致します。今までお世話になつた方 、々ありが

とうございました。元気な赤ちゃんを産んでまた戻つてきます

ので、その時は宜しくお願い致します。

fみなさん、こ島:こ ちi求 〔
・^)こ申霊、

=社
か多鐘欝饉輩難ヘ

義難こな書よ亀ノ亀.瓢

書彗静言寧.豪 場で趨

趣筆:こ 難悪霧倉を証.ま

す象、議轟毅野奪≧ニ

ンパーゴが大簿きで

す |も 暮ヽ纂るここ饉悪

をお掛 :す する毒・と露

与へますが、鰹糞でち震

張讐裁寧織尊、ようし

くお願むl鼈プ妻ず.J

皆様、お疲れ様です。関東柳川合同吉川の田中です。5月 に

入り暖かい日差しで,干 ばむ季節になつてきましたがいかがお過

ごしでしょうか。社員総会に出席できなかつたので本社の皆様

にお会いできなく残念でした。吉り||の 今年度体制は10t車 4

台・4t車 7台で専属車両以外は長距離を走つ

ていますので、本社・各営業所の皆様にお世

話になる事が多いですので今年度も吉川のドラ

イバー共々よろしくお願い致します。

毎年、ダイエットの話をしていましたが全くや

せるどころか増えたような…よく目にする狸の

置物状態ですので健康維持の為、運動していき

たいと思います。

皆様お疲れ様です。県央営業所では、月に一度、土曜日の午後にプロデキユー

ブの大林様に大阪からお越しいただき、車の運転に関して研修会を行つていま

す。今回4/30(土 )は高速道路の運転、追突事故についてでした。各研修は一時

間ほどですが、交通事故の写真やドライブレコーダーの事故映像、関西弁のス

ピーディーさに圧倒され、毎度あつという間に時間が過ぎてしまいます。最後に

は研修の内容を踏まえて、「私は○○をします !」 という目標を個々人のレジユメ

に記入をするのですが、同じ内容の研修を受けたみんながどのような考えを持つ

たのか共有できるとても良い機会だなと感じています。ちなみに私の決意表明

は「十分な車間距離 (乗用車―台以上)を確保する」です !毎 日トラックを運転し

ているので、意識せずにでき

るように、また、距離が普段よ

り近かつたらすぐに気づけるよ

うに日々取り組んでいきたい

です。

以上、県央営業所から江口

でした。

こんにちは1杉戸営業所随―の鼻デカこと満生です。皆様ゴールデンウイークは

どのように過ごされましたか?社会人となつて思うのは、誰かの働きで社会はま

わっているんだなあという事です。お仕事だつた方、お疲れ様です !さて、私は主に

配送業務に取り組んでおります。交通事故を起こさないよう日々 安全運転を心掛

けていくことは勿論、5月からは新しく頂いた仕事が始まりますので、まずは自分が

しつかりと学び、教えられるようになることが今月の目

標です。

新しく入社されたドライバーさんを紹介させて頂き

ます。4弓入社の荒川 真さん。運送業未経験ですが、現

在配送の助手で経験を積み上げ中です。「初めまして。

杉戸営業所の荒川です。一日も早く先輩達に追いつく

よう頑張りますので、よろしくお願い致します。」未だ

に私も勉強不足です。一緒に頑張つていきましよう!

皆さま、お疲れ様です。それとお久しぶりです。なにわ営業所の黒瀬です。な

にわ通信では2ヵ月ぶりの登場となります。5月 はわたくし黒瀬が25歳 になる月

でもあります。今回は久々のなにわ営業所でのたこ焼きパーテイーです !

今回のたこ焼きパーテイーは谷村さんが主催となつています。

辻専務とドライバーの古賀タクマさんも今回偶然なにわに来ておりました。

黒瀬くんには負けないように

美味く作つてみせるぜ～
|

写真を見られて分かるかとは思い

ますが、色々と事情がありまして、

わたくし黒瀬と黒田所長は今回は

参カロできませんでした。もし次の機

会があれば、元調理担当として参力□

したいと思います。

う～ん やつばり

パートさんの方が

作るの上手かな ?

洸 ギ

※指の頬は

たこ焼きを

イメージし

ています。
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